

# Inician el lunes obras en Periférico

**Manuel Durán**

Este lunes comienza la **construcción** del segundo piso de cuota en Periférico Norte en el tramo que comprende del antiguo Toreo de Cuatro Caminos a Conscripto, anunció ayer el Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard.

Al poner en marcha las obras de ampliación de la carretera federal México-Toluca, el Manda-

tario capitalino explicó que, para el mes de febrero, iniciará el otro bloque de sistemas de vías elevadas, pero en el tramo que corre de San Jerónimo a Muyuguarda.

De acuerdo con el programa gubernamental, se espera que a finales de 2012 quede conectado el Viaducto Elevado del Estado de México con los segundos pisos del Periférico Poniente, que se construyeron durante el sexenio de Andrés Manuel López Obrador.

Ebrard aseguró que para las obras no habrá cierres en la circulación durante el día, pues serán de las 23:00 a las 5:00 horas.

“Eso significa que en la noche vamos a tener que cerrar tramos del Periférico y usar laterales”, precisó.

El Secretario de Obras, Fernando Aboitiz, destacó que el primer tramo que se abrirá a la circulación será del Toreo a Ejército Nacional, en noviembre de este año.

